

**PENGARUH KEBIJAKAN MONETER TERHADAP FUNGSI
INTERMEDIASI PERBANKAN SYARIAH DI INDONESIA
(PERIODE 2011-2019)**

SKRIPSI

**DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN
PERSYARATAN DALAM MEMPEROLEH GELAR
SARJANA EKONOMI ISLAM**



OLEH:

NISRINA JAZMIYANTI

NIM: 041511433070

PROGRAM STUDI S1 EKONOMI ISLAM

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS

UNIVERSITAS AIRLANGGA

SURABAYA

2020

**LEMBAR PENGESAHAN
SKRIPSI**

**PENGARUH KEBIJAKAN MONETER TERHADAP FUNGSI
INTERMEDIASI PERBANKAN SYARIAH DI INDONESIA
(PERIODE 2011-2019)**

**DIAJUKAN OLEH
NISRINA JAZMIYANTI
NIM : 041511433070**

TELAH DISETUJUI DAN DITERIMA DENGAN BAIK OLEH :

DOSEN PEMBIMBING



**EKO FAJAR CAHYONO. SE., M.E.
NIP. 198711022014041001**

TANGGAL.....29-01-2020

KOORDINATOR PROGRAM STUDI EKONOMI ISLAM,



**NOVEN SUPRAYOGI, SE., M.Si., Ak
NIP. 19771052008121001**

TANGGAL.....29-01-2020

PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Saya, (Nisrina Jazmiyanti, 041511433070), menyatakan bahwa:

1. Skripsi saya ini adalah asli dan benar-benar hasil karya saya sendiri, dan bukan hasil karya orang lain dengan mengatas namakan saya, serta bukan merupakan hasil peniruan atau penjiplakan (*plagiarism*) dari karya orang lain. Skripsi ini belum pernah diajukan untuk mendapat gelar akademik, baik di Universitas Airlangga maupun perguruan tinggi lainnya.
2. Dalam Skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar kepustakaan.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya, dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena karya tulis Skripsi ini, serta sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan norma dan peraturan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 27 Januari 2020



Nisrina Jazmiyanti

041511433070

DECLARATION

I, (Nisrina Jazmiyanti, 041511433070), declare that:

1. My thesis is genuine and truly my own creation, and is not another's person work made under my name, nor a piracy or plagiarism. This thesis has never been submitted to obtain an academic degree in Airlangga University or in any other universities/colleges.
2. This thesis does not contain any work or opinion written or published by anyone, unless clearly acknowledged or referred to by quoting the author's name and stated in References.
3. This statement is true, if on the future this statement is proven to be fraud and dishonest, I agree to receive an academic sanction in the form of removal of the degree obtained through this thesis, and other sanctions in accordance with the prevailing norms and regulation in Airlangga University.

Surabaya, 27 Januari 2020



Nisrina Jazmiyanti
041511433070

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah kepada Allah Subhanahu wata'ala yang telah memberikan saya waktu, kesehatan, kemudahan, ketabahan untuk menyelesaikan skripsi ini. Skripsi berjudul “Pengaruh Kebijakan Moneter terhadap Fungsi Intermediasi Perbankan Syariah di Indonesia Periode 2011-2019”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam memperoleh gelar sarjana Ekonomi Islam. Berbagai pihak telah membantu dalam menyelesaikan penelitian ini. Dalam kesempatan ini saya ingin mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua yang penulis hormati dan sangat penulis sayangi, terima kasih banyak dukungan dan doa yang selalu diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan lancar. Bapak Eko Fajar Cahyono SE., ME. selaku dosen pembimbing yang selalu memberikan ilmunya hingga terselesainya skripsi ini dengan baik dan dengan penuh kesabaran membimbing penulis hingga terselesaikan skripsi ini. Bapak/Ibu dosen Departemen Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi Bisnis Universitas Airlangga yang senantiasa memberikan ilmunya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi.

Tak lupa saya sampaikan terima kasih kepada Prof. Dr. Hj Dian Agustia, SE., M.Sc., Ak., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Bisnis Universitas Airlangga yang telah memberikan saya kesempatan saya untuk belajar di Fakultas Ekonomi Bisnis Universitas Airlangga. Dr. Raditya Sukmana, SE., MA selaku Ketua Departemen Syariah dan Dr. Sri Herianingrum, SE., M.Si selaku dosen wali yang senantiasa membantu penulis memberikan nasihat akademis ataupun non akademis. Noven Suprayogi, SE., M.Si., Ak., selaku Koordinator Departemen Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi Bisnis Universitas Airlangga

Terima kasih kepada Wahbillah Wildan, Wahyu Lailia Devi, Evita Febriani, Febrita Kusumastiti, Nur Halimah, Sheila Ayu, Arifita Nabila, Sulaiman En, Ali Mahdy, Achmad Rifkih, Nadiyah Herlambang, Nadya Putri dan Nadiyah Bilqis selaku pendamping dan sahabat yang sudah menemani penulis selama proses penulisan skripsi, terima kasih sudah dengan sabar mendengarkan keluh kesah penulis dan menghibur penulis dikala menyelesaikan skripsi.

Penulis akui penulis tidaklah sempurna dalam penulisan ini, apabila nantinya terdapat kekeliruan dalam penulisan skripsi ini penulis sangat mengharapkan kritik dan sarannya. Akhir kata semoga skripsi ini dapat memberikan banyak manfaat bagi kita semua.